

Les proches et les amis de

# **Jozelle VUAGNIAUX**

**née RÜFENACHT**

ont le chagrin d'annoncer, qu'elle les a quittés le 26 octobre 2010.

Des remerciements chaleureux vont aux collaborateurs du Home Clair-Soleil, à Ecublens, ainsi qu'à toutes les personnes qui l'ont entourée avec tant de gentillesse.

Un culte d'adieu aura lieu ce vendredi 29 octobre, à 14 heures, au temple de Saint-Jean de Cour, à Lausanne.

*On ne voit bien qu'avec le cœur.  
L'essentiel est invisible pour les yeux.*

A. de Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.